

Sommer-Fest Asyl 2023

Am Sonntag, 10. September feierten wir ein wunderbares, feines Sommerfest. Es war schon ziemlich warm, aber unter den Linden vor der röm.-kath. Kirche war es herrlich angenehm.

Eingeladen waren alle ehemaligen und heutigen Geflüchteten, sowie deren frühere und jetzige Lehrende, Beratende, Unterstützende.

Es startete um 17 Uhr mit verschiedenen ausgezeichnet zubereiteten Essen aus Afghanistan, Eritrea, Somalia, Syrien und der Ukraine.

Dann wurden alle in einer kurzen Rede von Cecile begrüsst, gewürdigt und bedankt.



Einige Mitglieder des Gospelchors schenkten uns Lieder, bei denen wir auch mitsingen durften. Ein stimmungsvolles, schönes Mini-Konzert, herzlichen Dank!

Kinder aus verschiedenen Kulturkreisen spielten während der ganzen Zeit gemeinsam vergnügt auf der Wiese miteinander.

Danach wartete dann noch ein herrliches schweizerisches Dessert-Bufferet.

All dies ergab ein wirklich harmonisches Bild und führte zu schönen intensiven Begegnungen von ca. 50 Menschen - zur Hälfte aus anderen Kulturen und zur anderen Hälfte von hier.

Es war ein Beweis dafür, wie schön es ist, wenn wir uns mit Offenheit und Grosszügigkeit begegnen, und wie so alle bereichert werden.

Herzlichen Dank allen Mitwirkenden für diesen schönen Tag.